

+ Lily volvió a Sonora, y otra vez quiere el Senado; por Morena, presentan su precandidatura Lorenia Valles y Heriberto Aguilar; Manlio no dice que sí, pero tampoco que no; Saldaña por el PRD por la alcaldía: quiere una candidatura fuerte; el Delfinario en riesgo; más narcofosas en Sonora

GUAYMAS, Son. – El sábado, la ex presentadora de televisión radicada hace mucho tiempo en Ciudad de México, visitó Hermosillo para registrarse como precandidata al Senado de la República por su entidad natal, esta vez por el Partido Acción Nacional.

El aviso en redes del dirigente azul, Gildardo Real, llamaba a apoyar a Téllez, quien fue cuestionada sobre su regreso con el PAN tras su incursión en Morena donde la hicieron senadora. Dijo que lo hacía “por un cambio de rumbo, por la paz en México”, y espera que el mensaje le haya llegado al presidente de la República.

Téllez por el PAN, se encargará de abrir fuego contra opositores y sostener el obús de críticas y ataques lo que, por razones de nivel, no pueden hacer figuras de la alianza como, por ejemplo, Manlio Fabio Beltrones, si el exgobernador decidiera registrarse como todo mundo espera, pero él no confirma, en medio de esa prodigiosa habilidad que tiene para decir mucho con pocas palabras.

La gran figura de Beltrones, debe resaltarse, está en riesgo porque sus tiempos podrían haber pasado. La chavalada sonorenses, que llenaría las urnas, no lo conoce; los medianos, solo unos pocos y tienen mala imagen de él por la promoción morenista de la pasada campaña; los viejos políticos en muchos casos tienen una mala idea de la gente que “reviviría” con esa reaparición.

Si aun así apuesta su prestigio al no haber más figuras en el tambaleante frente –romperá el vidrio del extintor de incendios ante la emergencia, pues--, aun perdiendo sería senador, con presencia en la Cámara Alta por encima de la mayoría. Total, la gente al otro día olvidará cómo llegó allí.

Por el otro lado, Lorenia Valles Sampedro y Heriberto Aguilar Castillo acudieron este domingo por la mañana a la sede estatal de Morena, para presentarse ante medios de comunicación como los precandidatos únicos para el Senado. La exdirectora del Sistema DIF Sonora y el exsecretario de Infraestructura oficializaron lo anunciado el jueves por Mario Delgado, dirigente nacional de ese movimiento.

Tienen todo para ganar. La señora Valles refleja tablas y su discurso, sencillo, llega; como Heriberto, dijo que es un momento muy importante luego de 25 años de tarea política afín a lo que ahora pregona el partido en el poder.

Quien crea que no dan la talla, deben escuchar sus discursos para confirmar su crecimiento político. Si eso no es suficiente, vean los números. Morena encabeza cuanta encuesta se elabora y lo hace aplastantemente.

Tras su reunión con informadores capitalinos, viajaron a Guaymas a encabezaron la promoción hacia el cierre de campaña de Claudia Sheinbaum, y siguieron en Ciudad Obregón y Navojoa.

Qué emocionados estaban los futuros candidatos. Desde la perla del Mayo, el guaymense –bueno, Lorenia nació en Hermosillo, pero su origen es guaymense, así que a Guaymas debe irle muy bien— reportaba en redes su entusiasmo, con expresiones como:

“¡Wow! ¡Motivación tan grande!”, o “¡Estoy contento y emocionado! La gente apoyando con mucho ánimo de manera orgánica”, o diciendo cosas como “Heriberto y Lorenia son una gran historia, increíble”, sin faltar el grito en coro de “Heriberto, amigo, el pueblo está contigo”, aplicado también a Lorenia.

La dupla a quienes ya sus simpatizantes llaman senadores cubrieron mucho espacio este domingo, preludio de lo que será su campaña para visitar se supone, 800 mil hogares sonorenses, lo cual Morena –y ellos-- han hecho antes, por eso han podido construir una gran base para tener el soporte que los catapulte al triunfo.

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Domingo 14 de Enero de 2024 21:08

Más, cuando todos los “partiditos” que en el pasado hacían comparsa al PRI, PRD o PAN, ahora se dicen “fuerzas políticas” que se incorporan a un movimiento amplio que ha aglutinado los anhelos y sueños de muchos mexicanos, como es Morena.

Resta ver otras siglas para conocer cómo sería la medición de fuerzas. Ha estado muy interesante, pero el predecible futuro en Morena, dista mucho de ser eso en las siglas de enfrente.

Ah, sí. El “Pato” de Lucas sí va a buscar el Senado por el devaluado Movimiento Ciudadano.

SALDAÑA POR EL PRD

En Guaymas, Jesús Saldaña se registró ante el dirigente estatal del PRD, Joel Ramírez, como aspirante a la alcaldía de Guaymas, como se esperaba.

Ahora espera el respaldo del PRI y PAN para fortalecer una candidatura que enfrente con oportunidad de triunfo al oficialismo de Morena, con un personaje surgido de las bases, sensible, dueño de una trayectoria donde su generosidad con quienes menos tienen resalta y hace convocatoria para seguir haciendo cosas buenas.

Dijo poco antes de su registro que por eso da el paso, pues Guaymas tiene mucho para dar, pero no ha tenido suerte al escoger gente que no tuvo capacidad de gestión o se desvió de la meta.

CEDES, CUIDADO

Toda la gente cree que cuando un funcionario llega, llena su oficina de personal afín

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Domingo 14 de Enero de 2024 21:08

buscando posiciones políticas.

Es el caso del Cedes, donde el titular despidió personal en el Delfinario Sonora y utiliza el aparato del Estado para justificar el denunciado abandono de esas instalaciones y la presunta vendetta que puso fuera de sus encomiendas laborales al director del delfinario, Hermann García Luna, al subdirector, Alejandro Ruiz, y a 5 empleadas de confianza cuya liquidación, por supuesto, cargará al erario.

Jesús Armando Barajas Torres dejó el encargo en manos de Nora Valenzuela, quien estaba a cargo del Centro Ecológico en Hermosillo.

Lo que no debe quedar en el olvido, es el señalamiento directo contra el Barajas mencionado, por el abandono de esa instalación y, qué lástima, lo que se había alcanzado en el Estero El Soldado, que se aprovechaba para hacer turismo sustentable y viera cómo está ahorita.

EL HORROR EN SONORA

Camino al campo pesquero El Choyudo, en la costa de Hermosillo, han encontrado 29 fosas con restos humanos, un verdadero cementerio clandestino. Ceci Patricia Flores, líder del Colectivo de Madres Buscadoras, cree —hasta ahora—que hay al menos 30 cadáveres.